

BIDANG KERJA APOTEKER

Lulusan Program Pendidikan Profesi Apoteker Fakultas Farmasi Unair memiliki waktu tunggu kerja kurang dari 3 bulan (> 50%) dan disiapkan untuk mampu mengembangkan diri dan siap bekerja secara mandiri maupun bekerja-sama dalam suatu tim. Lulusan Apoteker berkarya di berbagai bidang berikut :

1. Praktek profesi secara mandiri di Apotek
2. Rumah sakit dan di Instalasi Farmasi
3. Industri Farmasi (termasuk Industri Obat Tradisional, Kosmetik, Makanan-Minuman, Alat Kesehatan, Kimia Dasar dan Terapan)
4. Unit Penelitian dan Pengembangan Produk (Research and Development).
5. Laboratorium Klinik
6. Instansi Pemerintah antara lain Departemen Kesehatan, Badan Pemeriksaan Obat Dan Makanan (BPOM), Dinas kesehatan/Rumah Sakit TNI/POLRI, Laboratorium Forensik POLRI, dosen, peneliti di Kementerian Negara Riset dan Teknologi (KNRT) serta Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI).

PENERIMAAN MAHASISWA BARU TAHUN 2015

Pada tahun 2015 Prodi Pendidikan Apoteker Fakultas Farmasi Unair menerima mahasiswa baru melalui 3 jalur, yaitu Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) dan Mandiri UNAIR dengan ketentuan sebagai berikut.

A. SNMPTN

SNMPTN merupakan pola seleksi nasional berdasarkan hasil penelusuran prestasi akademik dengan menggunakan nilai rapor semester 1 (satu) sampai dengan semester 5 (lima) bagi SMA/MA dan SMK/MAK yang masa belajarnya 3 (tiga tahun) atau semester 1 (satu) sampai dengan semester 7 (tujuh) bagi

SMK/MAK yang masa belajarnya 4 (empat) tahun, dan portofolio akademik. Pengisian dan verifikasi Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) dilaksanakan tanggal 22 Januari sampai 12 Maret 2015. Pendaftaran SNMPTN dilaksanakan tanggal 13 Februari sampai 15 Maret 2015. Pencetakan kartu peserta SNMPTN 2015 dilaksanakan tanggal 14 April 2015 sampai 28 April 2015. Pengumuman hasil seleksi tanggal 9 Mei 2015, sementara proses verifikasi dan atau pendaftaran ulang di PTN masing-masing pada tanggal 9 Juni 2015. Informasi lebih lanjut dapat dilihat pada website <http://ppmb.unair.ac.id>

B. SELEKSI BERSAMA MASUK PERGURUAN TINGGI NEGERI (SBMPTN)

SBMPTN adalah mekanisme masuk PTN melalui ujian tertulis dan/atau ketrampilan yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Dan diperuntukan bagi lulusan SMA, SMK, MA, MAK atau yang setara tahun 2013, 2014 dan 2015. Persyaratan pendaftaran, penerimaan serta jadwal kegiatan lebih rinci dapat dilihat pada website <http://ppmb.unair.ac.id>

C. SELEKSI JALUR MANDIRI UNAIR

Seleksi jalur mandiri unair adalah seleksi penerimaan mahasiswa baru diperuntukkan bagi lulusan SMA, SMK, MA dan ujian persamaan tahun 2013, 2014 dan 2015 baik dari dalam negeri maupun luar negeri yang memiliki kemampuan akademik untuk mengikuti dan menyelesaikan pendidikan tinggi dengan baik.

Persyaratan pendaftaran, penerimaan serta jadwal kegiatan dapat dilihat pada website <http://ppmb.unair.ac.id>

FAKULTAS FARMASI

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN APOTEKER



UNIVERSITAS AIRLANGGA

KAMPUS B UNAIR

Jalan Dharmawangsa Dalam
Surabaya 60286

Telp. (031) 5033710

Fax. (031) 5020514

e-mail : admin@ff.unair.ac.id

website : ff.unair.ac.id



STATUS

Fakultas Farmasi Unair (FF-UNAIR) didirikan pada 17 Agustus 1963, merupakan salah satu Pendidikan Farmasi Negeri dari 13 Pendidikan Farmasi PTN (Perguruan Tinggi Negeri) di Indonesia. Status akreditasi Program Pendidikan Sarjana Farmasi pada tahun 2010 dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT) adalah : Peringkat A dengan nilai 376 (maksimal 400). Pada tahun 2012 Program Profesi Apoteker meraih Peringkat A dengan nilai 369 (maksimal 400).

FF-UNAIR adalah Penerima QUE Project Bank Dunia dan Program B (keduanya merupakan program kompetitif tertinggi Dirjen Pendidikan Tinggi Depdiknas) serta diakui oleh badan standar mutu dunia dengan mendapat sertifikat ISO 9001:2008/IWA 2:2007 dalam manajemen mutu pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat serta kerjasama eksternal. Pada akhir tahun 2011 FF-UNAIR bergabung dengan Airlangga Integrated Management System (AIMS) yang berbasis pada ISO 9001:2008/IWA 2:2007 serta pendekatan kinerja yang mengacu pada kriteria keunggulan kinerja bagi institusi Pendidikan Education Criteria for Performance Excellence MBNQA 2011-2012.

Mulai tahun 2009-2012 FF-UNAIR mendapatkan program kompetitif I-MHERE (Indonesia Managing Higher Education for Relevance and Efficiency) sub komponen B2c dari dirjen DIKTI, dengan dana dari bank dunia senilai + 10 Milyar/TAHUN, untuk 'Development of enterpreunership university based on research and quality assurance capacity'.

Sejak tahun 2013 Program Studi Sarjana Farmasi dan Program Studi Pendidikan Apoteker berubah nama menjadi Program Pendidikan Apoteker. Perubahan nama ini mengandung makna bahwa untuk menjadi seorang Apoteker merupakan kesatuan proses pembelajaran yang dimulai dari tingkat Sarjana Farmasi dan dilanjutkan ke tingkat Profesi Apoteker.

PROGRAM STUDI DAN MASA STUDI

FF-UNAIR menyelenggarakan program pendidikan dengan jenjang, gelar, beban dan lama studi sebagai berikut:

? **Program Studi Pendidikan apoteker, terdiri dari dua program yaitu:**

1. **Program Sarjana Farmasi (S1, terakreditasi BAN PT dengan peringkat A):** Gelar: S. Farm (156 sks, 8 semester)

2. **Program Profesi Apoteker (terakreditasi BAN PT dengan peringkat A):** Gelar: Apt. (33 sks, 2 semester), jenjang profesi ini ditempuh setelah lulus S-1, dengan pilihan minat Rumah Sakit atau Industri Farmasi.

Fakultas Farmasi Unair juga menyelenggarakan program pendidikan lanjutan :

? **Program Magister :**

1. **Program Studi Magister Ilmu Farmasi (terakreditasi BAN PT dengan peringkat A):** Gelar: M. Farm, (38 sks, 4 semester), dengan 7 peminatan, dapat ditempuh setelah lulus pendidikan S1 atau profesi
2. **Program Studi Magister Farmasi Klinik (terakreditasi BAN PT dengan peringkat B):** Gelar: M.Farm Klin (47 sks, 4 semester), ditempuh setelah lulus pendidikan profesi

? **Program Doktor (S3) (terakreditasi BAN PT dengan peringkat B):** Program Studi Doktor Ilmu Farmasi. Gelar Dr (44 sks untuk sebidang, 54 sks untuk yang tidak sebidang, ditempuh dalam waktu 5 semester), dapat ditempuh setelah lulus pendidikan magister baik yang sebidang maupun tidak sebidang.

KONDISI AKADEMIK

Pada akhir semester genap 2013/2014 jumlah mahasiswa **Program Sarjana Farmasi (S1)** yang lulus tepat waktu (8 semester) **81,4%**. Jumlah lulusan dengan **IPK ≥ 3** per tahun mencapai **49,7%**. Sementara itu lulusan **Program Profesi Apoteker** mayoritas lulus tepat waktu **2 semester (91,8%), dan mayoritas memiliki IPK ≥ 3 89,02%**. Dengan demikian untuk mencapai gelar Apoteker memerlukan waktu rata-rata **5 tahun**.